

## Gobernador Everth Hawkins recibió cargo frente a su equipo

Escrito por Redacción

Miércoles, 01 de Enero de 2020 17:20 - Última actualización Jueves, 02 de Enero de 2020 04:25

---



En ceremonia protocolaria adelantada en la plazoleta del Coral Palace, el gobernador Everth Hawkins Sjogreen recibió de la gobernadora (e) saliente, Toney Gene Salazar, la banda con la bandera de las islas, tomando así posesión de su nuevo cargo frente a su gabinete, los representantes a la Cámara, autoridades civiles, espirituales y militares, y un buen número de seguidores que se hicieron presentes en el acto.

# Gobernador Everth Hawkins recibió cargo frente a su equipo

Escrito por Redacción

Miércoles, 01 de Enero de 2020 17:20 - Última actualización Jueves, 02 de Enero de 2020 04:25

